

Du bist nicht mehr da, wo du warst – aber du bist überall, wo wir sind

In lieber Erinnerung an

Margrit Keller-Huber

23. Juli 1931– 9. August 2018

Nach vielen schönen und erfüllten Jahren bist Du still von uns gegangen. Wir sind unendlich traurig, aber auch dankbar für die Zeit, die wir mit Dir verbringen durften. Wir vermissen Deine Liebe und Fürsorge.

Von ganzem Herzen danken wir all jenen, die Margrit in gesunden wie in kranken Tagen mit Wertschätzung begegnet sind.

Unser besonderer Dank gilt dem Betreuungsteam des Alterszentrums Alenia Gümligen, bei dem Margrit ein letztes Zuhause fand; Frau Christen für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier; Herrn Messer für seine Unterstützung zur Vorbereitung der Urnenbeisetzung vom 17. August 2018.

Hugo Keller

Brigitta Keller und André Frischknecht

Manuela und Fabien Gabetto-Keller mit Noé und Manon

Doris und Renato Küffer-Keller

Simon Küffer und Sovary Chheng mit Mey-Anh

Marina und Yves Farine mit Norma

Susanne und Marco Hinni-Keller

Patrick Hinni

Vanessa Hinni und Joey Weber

Rolf Keller und Gabriela Friedrich

Traueradresse: Doris Küffer, Bachstrasse 11a, 3072 Ostermundigen

Anstelle von Blumen unterstützen Sie bitte die Stiftung Kinderspital, Kantha Bopha, Dr. Beat Richner, 8008 Zürich, PC 80-60699-1